

El seminario «Biotecnología de los materiales nuevos y el medio ambiente»

Fecha del evento: 2 junio 2011 - 7 junio 2011

Event place: Universidad Federal de Siberia

En junio de 2011 la Universidad Federal de Siberia y el Instituto de Biofísica de la Academia de las Ciencias de Rusia realizan el seminario de trabajo con participación internacional «Biotecnología de los materiales nuevos y el medio ambiente» en el marco del proyecto del Instituto de Biología Fundamental y Biotecnología de la SibFU «Biotecnologías de los biomateriales nuevos» bajo la dirección del científico principal Anthony J. Sinski, que se ha hecho el vencedor en el concurso por la decisión del Gobierno de la Federación de Rusia № 220 para el apoyo estatal de la investigaciones científicas pasadas en las instituciones educativas de Rusia de formación superior profesional. El seminario de trabajo se acompaña con el proyecto de la realización de la escuela de los científicos jóvenes, la temática de la cual se centra en los métodos modernos de estudio de los biomateriales y otros productos específicos de la biotecnología.

Tenemos el agrado de invitar a los que deseen a participar en el seminario a título de ponentes, y también a los participantes de la escuela, que pasarán sobre la base de la Universidad Federal de Siberia en Krasnoyarsk los 2 - 7 de junio de 2011.

La presidente del Comité Organizador, Dr^a en Ciencias Biológicas, T. G. Volova, 27 mayo 2011

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/8168>